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新年ごあいさつ 
新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、新た

な気持ちで 2010 年の開幕を迎えられた事と存じます。 

さて、昨年はご承知のように衆院選において政権交代がなされ、新政

権での政治の舵取りもすでに 4ヶ月に及んでおりますが、その間、規模

の大きな公約（マニフェスト）をどのように実施するのかが、国民の関

心事ではありましたが、来年度予算編成案を確認しても、子ども手当

て・高校授業料無償化・農業個別所得補償など、一部マニフェスト通り

の案はあるものの、残りの公約は中途半端となり、国民が大きな関心を

示した事業仕分けも実施されましたが、小規模の歳出削減に留まり、結

果として、来年度予算一般会計 92.3 兆円という、過去最大の予算案と

なりました。そのうち、具体的な政策実行に使う規模は 53.5 兆円で、

他は国の借金返済や地方交付税の予算です。一方、新年度歳入見込みは

37.4 兆円と景気低迷も重なり、大幅な減少となります。これを一般家

庭の家計に例えると、年収 370 万円（税収）家庭が、へそくり 110 万円

（埋蔵金）とカードローン 440 万円（国債発行）で賄い、生活費 550

万円（一般予算）と住宅ローン返済 210 万円（国債返済）と田舎への仕

送り 170 万円（地方交付税）、というようになります。経済危機と国民

生活が今大変な中で、一定の国債発行は理解出来ますが、マニフェスト

実現を優先する事により、結局、次世代に大きな借金を背負わせる事に

なります。衆院選において、「国の予算の仕組みを換えればマニフェス

トが実行出来る」と豪語していたのは、どういうことだったのか、疑問

も感じる次第です。この 1月より通常国会が開催されますが、鳩山政権

が抱える３K問題の「景気」「基地」「献金」の論戦にもなります。政策

実施体の地方行政の舵取りを枚方市がどう運用するか、１年間、私は市

政の中でしっかり主張をして参ります。今年もよろしくお願いします。

 

有山 正信 検索



 2 

市政トピックス 公明党枚方市議団の最近の主な取り組み 
  

◆エアコンなど教育環境整備を促進！ 
小中学校のエアコン整備で授業も快適な教育環境となりました。 

また、平成 21 年度は市立の幼稚園と保育所にエアコンを整備し 

大変喜ばれています。本年は、市立の全幼稚園・小学校・中学校 

に ICT 機器整備として、地上デジタルテレビを設置し、教育現場 

の充実を図ります。また、設置可能な学校に太陽光発電パネルを 

設置し、エコ化と共に環境教育にも利用します。これは、公明党の経済対策

におけるスクールニューディール構想の一環を、本市でも早期実現するよう

に、市議会を通じて主張しておりました。 
  

◆市内歴史文化遺産整備を推進 
 市民が貴重な歴史文化遺産に接する機会を整備し、次世代へ 

の継承と共に、豊かな街づくりと文化観光の枚方へと、枚方宿 

鍵屋資料館の整備をはじめ、着々と推進しています。 

・ 旧田中家鋳物民族資料館整備 ・特別史跡百済寺跡再整備 

・ 史跡禁野車塚古墳公園整備 ・九頭神廃寺史跡公園整備 

・ 樟葉中之芝遺跡の樟葉台場整備計画 ・伝王仁墓（でんわにはか）周辺整備 
        

◆留守家庭児童会室が午後 7時まで延長 
      本市の留守家庭児童会室の開室時間は午後6時までとなってい

ましたが、多くの保護者から「午後 6時では通勤帰りに子供たち

を迎えに行くのが大変で、開室時間を延長してほしい」との要望

を多くお受けしていました。公明党の提案で昨年 4 月から、1 時

間延長され午後 7時までの開室となりました。なお、延長保育の

利用月額は、1000 円必要となります。 
          

     ◆市立図書館が利用しやすくなりました！ 
    土日祝日開館が好評！ネット予約も開始！

       公明党の推進で、昨年 4月から中央図書館と市駅前サテライ

トに加えて、7 図書館の土日祝日開館が実施され、利用者に喜

ばれています。また、市立図書館のインターネット予約も、昨

年 10月から始まりました。蔵書はもちろんの事、ビデオや DVD、

CD など貸し出し予約が可能となりました。     
  

◆京阪宮之阪駅など、市内 3駅のバリアフリー化実施 
 前自公政権の経済対策としての鉄道駅バリアフリー化事業に合わせ、本市

においても京阪宮之阪駅がエレベーター2 基設置や障害者用トイレ新設など

行われ、また、京阪御殿山駅の改札新設や JR 津田駅のエレベーター新設な

ど、今後事業が開始されます。公明党市議団は、経済対策を活用した、市内

鉄道駅のバリアフリー化未整備駅の早期実施を要望しておりました。 
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竹内市長に「20１０年度予算要望書」を提出  
 

 昨年 11 月 25 日、竹内脩枚方市長 

に新年度の市予算編成においての、 

要望書を提出しました。景気低迷で、 

市民生活は大変厳しい状況を踏まえ、 

徹底した行財政改革の実施や、福祉・ 

教育の充実、産業の活性化や環境施 

策の取り組みなど、多くの要望と共 

に、意見交換を行いました。 

 

＝＝＝＝＝＝ 議会活動 ＝＝＝＝＝＝ 
市議会 12 月定例会で一般質問 

                  ＜主な質問内容＞ 

           ＊雇用対策における市の対応について 

         ＊教育について  読書活動・英語教育など 

         ＊子育て支援策  幼児療育園について 

                  母子家庭支援について 

＊百済寺跡・枚方宿など歴史遺産整備の方向 

           ＊市民の目線を取り入れた行政改革について 

           ＊医療体制について 市民病院の体制充実 

                 国民健康保険料支払いの簡素化 

＊環境（エコ）リーダー設置について 

＊公用車の市民とのシェアリング実施 など 

                              
 

活動日誌 

         ☆枚方市駅・樟葉駅各駅前で「新春街頭」 
 

連日、朝夕市内各地で市政や国政の事 

など、街頭・街宣活動を行う中、1月 

2 日に新春街頭として、枚方市駅・樟葉 

駅各駅前でアピールさせていただきまし 

た。今年 1年間、精一杯、議員活動を努 

めて参ります。     

        1 月 2 日枚方市駅前にて➡ 

           

 
市民相談お気軽にお申し出ください   
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  公明党トピックス 
              

今年の参院選大阪選挙区公明党予定候補が決定 

             石川ひろたか氏（36 歳） 
            プロフィール 
           １９７３年９月１２日生 大阪府出身 豊中市在住 

           １９９６年４月 外務省に入省 

           外務省 総合外交政策局国連政策課 

中東アフリカ局中東第二課等歴任 

公明党国際局次長・同青年局次長 

党府大阪未来プロジェクト事務局長 

石川氏と共に記念撮影   身長：174cm  血液型：O 型 

家族構成：妻と 1 男 

 

他の参院選公明党予定候補者一覧 
東京選挙区  竹谷（たけや）とし子 (新) 

比例区    浮島とも子（現） 

       荒木きよひろ（現）・谷あい正明（現） 

       西田まこと（現）・浜田まさよし（現） 

       わにぶち洋子（現）・あきの公造（新） 

       太田あきひろ（新） 
 
公明党は新スローガンとして「KOMEI チーム３０００」を

掲げました。公明党の誇るべき財産は、「大衆と共に」の立

党精神に立脚した、全国 3000 人を超える議員ネットワー

クです。地方議員と国会議員を結ぶ「地方と国政のネットワ

ーク」と、各地の議員が相互に連携する「全国のネットワー

ク」の二つを最大限に生かしながら、庶民の心に響く政策実

現の取り組みを行って参りました。来るべき参院選への挑戦

として、3 つの挑戦を行います。「地域で支える協働型福祉

社会の実現」「教育のために行動する社会の実現」「人道の先

進国作り」の「福祉」「教育」「平和」の3点を掲げ、今後、

政策づくりにまい進して参ります。これからも、よろしくお

願いいたします。 


